

第659回

I B C番組審議会 議事録

— 議 題 —

わが町バンザイ 2時間スペシャル

復興10年三陸を歩く 福田こうへいさんとぶらり旅！

2021年4月14日（水）

㈱ I B C 岩手放送

第659回IBC番組審議会

1. 開催日時 2021年4月14日(水)
2. 開催場所 書面開催
3. 委員の出席
- | | |
|---------|--------------|
| 委員総数 | 10名 |
| 出席委員 | 9名 |
| 出席委員の氏名 | |
| 委員長 | 田代 高章 |
| 副委員長 | 熊谷 志衣子 |
| 委員 | 高橋 司 小松 務 |
| | 郷右近 勤 澤口 たまみ |
| | 新里 真士 星 伸寿 |
| | 龍澤 尚孝 |
| 欠席委員の氏名 | 藤野 静枝 |
- 会社側出席者
- | | |
|-------|-----------|
| 鎌田 英樹 | 代表取締役社長 |
| 眞下 卓也 | 常務取締役 |
| 黒澤 秀之 | 取締役 |
| 若槻 修 | 報道制作局長 |
| 角掛 勝志 | テレビ制作部長 |
| 石垣 美和 | テレビ制作部副部長 |
- 事務局
- | | |
|--------|-----------|
| 平澤 泰志 | 番組審議会事務局長 |
| 向井田 真衣 | 番組審議会事務局員 |
| 吉田 美涼 | 番組審議会事務局員 |
4. 議題 「わが町バンザイ 2時間スペシャル
復興10年三陸を歩く 福田こうへいさんとぶらり旅！」
2021年3月24日(水)
午後7時00分～8時57分放送

5. 議事の概要

<委員の主な発言>

- 福田こうへいの意外なまでに飾らない気さくな人柄と、何でも良く観察して好奇心旺盛なところが垣間見え、演歌を歌う姿とは異なる人間味あふれる姿に、あらためて好感が持てた。被災時の映像と、現在の映像を対比して紹介している場面は、少しずつながらも着実に復興しつつある町の姿がよく分かり、番組づくりの工夫が伺える。東日本大震災津波伝承館での震災時の津波映像の場面で福田こうへいが涙する姿は、視聴者には是非訪問してみたいと感じさせるに十分な印象的なシーンだった。

- 福田こうへいの飾らない人柄と、今回は案内役に徹した幸見アナのチームは行く先々で大歓迎を受け、お年寄りの笑顔が印象的だった。スペシャルとタイトルでうたっている今回は、福田さん幸見アナのチームだけにした方がよりスペシャル感があったと思う。

- 2時間番組として種々の工夫をされている点は評価できるが、基本は「各地の方を突然訪問して話を聞く」という造りなのに、事前に段取りをつけたところを訪問しているということが、あまりにも目につきすぎると感じた。

- 福田こうへいの岩手の方言によるトークが絶妙。「40代、50代が今後、地域伝統の保存食を作れるか。」との言及は同意できるものがあり、食含めた文化の継承という課題に地域としてどう向き合っていくか考えさせられた。山田町の高校新卒者へのインタビューも高校新卒者の進学前の生の声を聞くことができ、希望にあふれる若者の姿を映すものであった。

- 番組の中で、アナウンサーがマスクを触ったり、鼻を出していたり、外していたりする場面があり、大変気になった。また、福田こうへいが訪れた場所で、握手を求められ握手する場面が多くあったが、これもコロナ禍で推奨されている行動でないため気になった。社会情勢を考えての配慮が必要であったのではないかと。